

Brest , 6. III. 15
(sohn und kind)

Meine lieben Eltern!

Rasch rückt das Fest Karaw, an dem vor
heute 2000 Fahnen den armen Menschen Kunden
die frohe Botschaft nach Friede auf Erden!
Und wie im vergangenen Jahre werden wir
am 11. November 1915 die leise Engelstimme
instinct vom dornigen Kriegsdrang des mi-
tigsten von den beiden Kriegsgegnern das mi-
tigste ausdrücklich Fahne der Welt infüllt. So
wie wohl die göttliche Kinde eine Verbefreiung
die will durch ihre Fahrtaspire nicht nur
im Krieg Romant, mit dem gekommen auf
die Erde worden Karaw, wird auf Erden
Reine Engel von dem Menschen wünschen.

mir macht ein paar Tage Märchen jetzt hier
in der Nähe der schöpferischen Hauptstadt
halten, doppelt. Und morgen gedenke ich
für mich gleich zu fahren, nun um die
Stadt anzusehen & (wenn möglich) auch
einige Einkäufe zu machen. Da möchte
ich dir auf meine Heimreise hingehen auf-
zehn, & ich soll Hoffen, daß ich
 rechtzeitig zum Fest ankommen. Ich
würte noch immer auf Post. Hier Warten lange
ist nun keine Angabe angekommen. Aber es sind
ein paar Wagen und Post gefahren die nun wieder
- und - und - und - heißt da morgen früh kommen.
So richtig frisch wäre ich nur wenn dann
zu plaudern, so lange ist's her, bis man nichts
mehr hört. —

Aber dann gäbe Krieg mir ja doch wohl
eigentlich ein Ende mehreres. Vielleicht kommt
der erschöpfe Frieden rascher, als wir zu hoffen
mögeln - aber Stadt, wie auf der Flamme
denn Kriegs plötzlich entzündet, die ganze
Welt im Brand setzte. Ach, wäre es doch
schon so weit! Wie genau hätte ich Wiss-
schaften bei Euch verbracht. Wie sehr wäre
ich, Kommt ich Euch meine Dankbarkeit
dürft die Tat beweisen, meine Dankbarkeit
für all das Viele, das Ihr auf gerade all
diesen langen Monaten des Krieges für mich ge-
tawt. Aber das ist ja leider alles unmöglich,
und ich müßt froh sein, wenn mir
zum Fest die Freude erreicht, daß Ihr

noch gesund seid ü. Euch noch alles gut.
Ihr freust freilich Raum auf auch an diesen
Tagen bei Euch seid, ni. ich will trösten, ich
ist mit Euch vorher ni. gewünschte Weis' melden
1916 verbleben darf. Und einen Weis' melden =
nimm' halt ich: Stadt Euch Ruh' loszen
denn mich. Meine Gesundheit ist besser
jetzt als vorher jetzt - ja, stärkt
mir! - so seidne manne, prominentelle
Sage, wie man sie bei uns nur im Septem-
ber Kommt. In den Bergen bei Sappokina
freilich war es ein paar Tage empfindlich
Kalt. Nun ist es aber, als ob am plötzlich
in eine andere, warmerre Jahreszeit verschobt
seien. So freut' einem die Ruhetage, die